
AM Friedrich fragt, ob der Verwaltung ein entsprechendes Register zu 

Leerständen vorliege. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass dies im Wesentlichen davon abhängt, ob die 
jeweiligen Eigentümer und Eigentümerinnen die Daten der Verwaltung zur 
Verfügung stellen. Eine entsprechende Datenbank wird seitens der Verwaltung 

geführt und die Daten zu den Leerständen liegen größtenteils vor. Die 
Preisvorstellungen der jeweiligen Eigentümer liegen nicht flächendeckend vor. In 

Zukunft sollen die gesammelten Daten entsprechend der Möglichkeiten 
veröffentlicht werden. 


